
令和５年度  第２回  学校運営協議会 

（神明中学校との合同開催による学校運営協議会） 
 

  第 2 回目の CS 会議は、神明中学校の CS 委員の皆様との合同会議を開催しま

した。本校で 2 校時目を授業参観していただき、その後、懇談となりました。 

 なお、この日は、学校支援課より岡部指導主事が来校され一緒に参加していただき

ました。 

＜会次第＞ 
１、日 時 令和５年 ６月１４日(水)  午前１０時１５分～ 

     ※ 2 校時(9 時 25 分～10 時 10 分)の授業を参観していただきました。 

２、会 場 高井戸第四小学校  そよかぜルーム 

 

３、内 容 

 (１) 開会の挨拶 

(２) 校長挨拶  

    本校 校長  本橋 忠旗  

    神明中学校長 山内 清一 様 

 

(３) 会長挨拶 

    本校    会長 綾部 晋策 様     

神明中学校 会長 大林 秀雄 様 

 

(４)  教育委員会より 

     学校支援課 指導主事 岡部 洋右 様 

 (５) 各委員の自己紹介 

      

 (６) 協議 

   ・本日の授業参観の感想や小中連携の在り方など 

 

(７) その他 

 

(８) 閉会の挨拶 

  

＊次回予定 令和５年度  第３回 

  高四小学校運営協議会 ７月２１日(金) 10:00～12:00 

教職員との懇談も予定しております  

そよかぜルーム 他 予定 

 

 

 

 

【運動会】5/24(水)・27(土) 

ようやく、参観する保護者や家族の

数の制限をせずに、運動会を行うこと

ができました。 

全校競技も、学年の団体種目も３年

ぶりに実施しました。熱中症対策を踏ま

え、２日間に分けての開催となりました

が、たくさんの声援を受けながら子供た

ちは、力いっぱい頑張り、達成感を味わ

うことができました。 



 

＜本日の参加者＞ 

 

神明中学校より 

 神明中学校    校 長  山内 清一 様 

 神明中学校    副校長  中里 勝司 様 

 学校運営協議会  会 長  大林 秀雄 様 

          職務代理 半田 明子 様 

          委 員  森戸 晋  様 

          委 員  杉山 善之 様 

          委 員  長張 健二 様 

          委 員  栗原 由香理 様 

          委 員  高橋 ゆかり 様 

          委 員  吉田 阿津子 様 

          委 員  多々納 誠子 様 

          委 員  杉原 明子 様 

 

 

高井戸第四小学校より 

 学校運営協議会  会 長  綾部 晋策 様 

          職務代理 多々納 誠子 様 

          委 員  細川 猛彦 様 

          委 員  牧野 光治 様 

          委 員  吉澤 史子 様 

          委 員  島田 法子 様 

          委 員  杉原 明子 様 

          委 員  坂井 初枝 様 

          委 員  石井 智子 様 

 高井戸第四小学校 校 長  本橋 忠旗 

          副校長  米山 美智子  

 



 

 
 

        

学校運営協議会会議録 
     学校名 杉並区立高井戸第四小学校 

     記録者 杉原 明子 
             

開催日時 令和 5 年 6 月 14 日（水）10：15～12：00 

開催場所  高井戸第四小学校 そよかぜルーム 

出席者（委員） 

（高四）綾部会長、多々納会長職務代理、細川委員、牧野委員、吉澤委員、 

島田委員、杉原委員、坂井委員、石井委員        

（神明）大林会長、半田会長職務代理、森戸委員、杉山委員、長張委員、 

栗原委員、高橋委員、（（重複）多々納委員、杉原委員） 

出席者（学校） （高四）本橋校長、米山副校長 （神明）山内校長  

教育委員会 岡部指導主事 

                  

会議内容（次第順） 

【報告事項】               

米山副校長より「昨年に続き 2 度目の小中合同 CS 会議です。9：20 より授業を参観していただきました。その感想なども含

めてお話していただければと思います。」校長・会長より「学校間だけの小中連携ではなく、地域を含めての学校連携にして

いきたい。まずはお互いの委員が連携しましょう。地域を軸に 9 年間の教育と考えていきたい、良い地域に良い学校という

思いを形に。」 

【協議事項】 
      

  

①本日の授業参観をしてみての感想や気になること 

②それぞれの学校の様子と小中連携で身に付けさせたいこと、ICT 活用などについて 

③その他 

主な意見 

【報告事項および協議事項】           

①本日参観してみても、高学年になるほどマスクが外せないと感じた。中学校も生徒はまだほどんど外せない状況。→3 年

マスク生活を続けてきたので、外すのにもそのくらいの時間が必要。3 年後には外したい子は外せるようになるのでは。ま

た、コロナが終息したわけではないので、着用していたい子どももいる。 

①昨年度 2 学級だった学年が 3 学級になり、学年が上がったこともあるが少人数での授業で、とても落ち着いた雰囲気だ

った。→1 クラス 35 人は多い。担任の目がもっと届きやすいように 30 人学級を希望する。 

①児童が増え喜ばしいことだが、現在の給食調理室ではキャパオーバーを感じている。すでに冷蔵庫が足りない状況にあ

る。→給食室を改修した当時より児童数が倍近くになっている。対応を望む。 

②SNS による高校生が関わる犯罪などのニュースを見るようになった。どのように指導していけば良いか。→デジタルだけ

ではなくアナログも大切。これからの時代、タブレットの使用など学ばなければならないが、グループ討論や大人の体験を聴

くなどの機会も大切。正しい情報を自分で判断する力を身に着ける。 

②小中連携 

＊6/22 神明の生徒会の生徒が高四に出向き、学校紹介  6/28 高四の教員が神明の授業参観をし、その後、教員同士で

話し合う  2/3 遊びのフェスタ（予定）                                

③その他                                             

＊SNS については、大人も学び、使い方を伝えていく必要がある。チャット GTP の内容をそのままレポートにするのではな

く、それを踏まえて自分のレポートにすることの必要性など。 

＊子供たちにとって、自分が輝ける場所が地域には必要。昨年の神明祭では、子供たちが自主的に活動している姿を見る

ことができた。  
                  

次回の会議日程 

日時 令和 5 年 7 月 21日（金）10：00～ 

会場 高井戸第四小学校 そよかぜルーム （予定） 


